



## 活躍光る！今治越智中学総体

5月31日から、今治・越智中学校総合体育大会が行われ、県総体出場を目指して熱戦が繰り広げられました。この1年余りの間、様々な大会が中止になったり、練習試合が制限されたりなど、思うような活動ができませんでした。壮行会では、大会が開かれること、参加できることに喜びを感じ、感謝の気持ちを持って試合に臨みたいという声が多く聞かれました。その気持ちが通じたのか、団体では3種目、個人も合わせ総勢32名が県総体への出場権を獲得するという活躍ぶりでした。保護者の方をはじめ地域の皆さんの応援やご支援に、お礼申し上げます。



主な成績は次のとおりです。

- ◎バスケットボール女子：優勝
- ◎ソフトテニス男子：準優勝
- ◎剣道男子：準優勝、個人戦でも3名が地区代表
- ◎水泳：男子3名、女子2名が地区代表
- ◎陸上競技：男子1名、女子4名が地区代表
- ◎硬式テニス：男子1名が地区代表
- ◎バドミントン：女子1名が地区代表



## 地域参観日・学校運営協議会・1年生集団宿泊研修保護者説明会

18日(土)の3校時に地域参観日を行いました。たくさんの方々に参観していただき、生徒たちも普段以上に授業に集中して取り組んでいました。また、授業参観後、学校運営協議会、1年生集団宿泊研修説明会が行われました。

学校運営協議会では、各クラスの授業を参観していただき、意見をいただきました。「たくさんの方々が来ていて大変有り難い。地域から期待されているのがよく分かる。」「久しぶりに授業を参観した。タブレットを使っての授業展開には驚いた。また、先生方も元気よく授業を行っており、生徒たちも楽しく授業を受けていて感激した。」などたくさん褒めていただきました。

集団宿泊研修ですが、去年は実施できませんでした。今年度は、感染症対策・熱中症対策をしっかり行い実施をする予定です。楽しく、安全な活動にするためにも、ご協力をよろしくお願いいたします。

